

ABSTRAK

Nama : Ikra Anggara
Program Studi : Ilmu Perpustakaan
Judul : Pengolahan Aset *Master On Air* Studi kasus Departemen *Library Programming*
Kompas TV dan Tinjauan menurut Islam.

Perkembangan teknologi informasi yang sangat cepat sudah mempengaruhi berbagai bidang kehidupan dan profesi. Hal ini menyebabkan perubahan sistem pada instansi atau perusahaan, juga harus mengubah cara kerja mereka. Teknologi informasi banyak digunakan untuk pengelolaan pekerjaan karena daya efektifitas dan efisiensinya yang sudah terbukti mampu mempercepat kinerja, kecepatan kinerja pada akhirnya akan meningkatkan keuntungan atau omset yang masuk, baik secara financial maupun jaringan. Stasiun televisi sekarang ini banyak menyampaikan informasi dari hasil liputan maupun proses produksi (*shooting*). Hal ini menjadi suatu kegiatan rutin yang dilakukan oleh setiap stasiun televisi pada umumnya. Dalam melakukan penyimpanan segala bentuk hasil dari proses *shooting*, maupun liputan tentang suatu program dilakukan oleh suatu departemen khusus yang mengelola hasil produksi tersebut. Mengingat standar baku mengenai pengolahan koleksi bahan non-buku yang ada yaitu Anglo American Cataloguing Rules terlalu rumit untuk dipakai pengolahan khususnya, kaset video atau media *audio-visual*. Untuk pengolahan kaset video biasanya pustakawan membuat kebijakan sendiri atau *ad hoc system*. Kebijakan tersebut disesuaikan dengan kebutuhan dari perpustakaan serta dibuat semudah mungkin dengan tujuan dapat dimengerti oleh staf-stafnya dan mudah untuk ditemukan kembali. Dengan cara otomatis pada sistem unit *library programming Kompas TV*.

Kata kunci : Pengolahan Aset, Media Aset Manajemen, Perpustakaan televisi, Perpustakaan khusus

HALAMAN PERNYATAAN ORISINALITAS

Skripsi ini adalah hasil karya saya sendiri, dan semua sumber yang dikutip maupun yang dirujuk telah saya nyatakan dengan benar.

Nama : Ikra Anggara

NPM : 1502012008

Tanda Tangan :

Tanggal :

HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi ini diajukan oleh :

Nama : Ikra Anggara

NPM : 1502012008

Program Studi : Ilmu Perpustakaan

Judul Skripsi : Pengolahan Aset *Master On Air* Studi kasus Departemen *Library Programming*
Kompas TV dan Tinjauan menurut Islam

Telah berhasil dipertahankan di hadapan Komisi Penguji pada tanggal 31 Agustus 2016 dan diterima sebagai bagian persyaratan yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Perpustakaan pada Program Studi Ilmu Perpustakaan Fakultas Teknologi Informasi, Universitas YARSI.

Menyetujui :

Pranajaya, S.IP, M. Hum

Pembimbing Ilmu/Penguji

H. Irwandi M Zen LC M.A

Pembimbing Agama/Penguji

Mengetahui :

**PROGRAM STUDI ILMU PERPUSTAKAAN
FAKULTAS TEKNOLOGI INFORMASI
UNIVERSITAS YARSI**

Nita Ismayati S.IP, M.Hum

Kepala Program Studi

**PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI SKRIPSI UNTUK
KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Fakultas Teknologi Informasi Universitas YARSI, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Ikra Anggara

NPM : 1502012008

Program Studi : Ilmu Perpustakaan

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui memberikan hak kepada Fakultas Teknologi Informasi Universitas YARSI untuk mempublikasikan skripsi saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta atas skripsi yang berjudul:

Pengolahan Aset *Master On Air* Studi kasus Departemen *Library Programming* Kompas TV dan Tinjauan menurut Islam, beserta perangkat yang ada (jika diperlukan).

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Dibuat di : Jakarta

Pada tanggal :

Yang menyatakan

(Ikra Anggara)

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya panjatkan ke hadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala, karena atas berkat dan rahmat-Nya, saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Sholawat serta salam semoga senantiasa dilimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarganya, para sahabatnya serta seluruh umatnya hingga hari akhir.

Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Sarjana Ilmu Perpustakaan, Program Studi Ilmu Perpustakaan pada Fakultas Teknologi Informasi Universitas YARSI.

Saya menyadari bahwa tanpa bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, sejak mulai masa perkuliahan sampai pada penyusunan skripsi ini, sangatlah sulit bagi saya untuk menyelesaikan skripsi ini. Oleh karena itu, saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT. Yang telah memberikan Kasih Sayang serta nikmat dan Karunia-Nya hingga saat Ini
2. Almarhum Bapak (Meydi Priyanto) Mamah (Sadiyah) yang senantiasa memberikan dukungan baik moril maupun materil, perhatian, dorongan, semangat serta doa yang selalu menyertai penulis selama penulis kuliah hingga penyusunan skripsi ini;
3. Kedua Kakakku tercinta (Meinar Sapto Wulan dan Nurul Armarani) yang selalu memberikan dukungan serta doa
4. Almarhum Om Agus Maladi Irianto dan Tante Anna Lisnawati yang senantiasa medoakan selalu.
5. Ibu Nita Ismayati S.IP., M.Hum selaku Kepala Program Studi Ilmu Perpustakaan Universitas YARSI dan dosen pembimbing akademik yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan akademik selama penulis menempuh pendidikan sarjana;
6. Bapak Pranajaya,S.IP, M. Hum , Bapak Wardiyonoselaku dosen pembimbing ilmu dan Bapak Irwandi M Zen LC M.A selaku dosen pembimbing agama yang telah menyediakan waktu, tenaga, dan pikiran untuk mengarahkan saya dalam penyusunan skripsi ini;

7. Bapak dan Ibu dosen serta karyawan Program Studi Ilmu Perpustakaan Fakultas Teknologi Informasi Universitas YARSI;
8. Mas Tephi, Mas Danny, Mas Ari yang selalu memberikan masukan – masukan terbaik dalam penyusunan penulisan ini.
9. Teman – teman *Library Programming, Quality Control ,Master Control Room* Kompas TV
10. Mas Elana Suralenggana dan Pak Ahmad Riyanto yang selalu menyediakan tempat untuk penulisan ini akhirnya kita lulus bareng
11. Teman-teman mahasiswa Universitas YARSI khususnya Program Studi Ilmu Perpustakaan, terima kasih atas kebersamaan selama ini;
12. Semua pihak yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu, yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata, saya berharap Allah Subhanahu Wa Ta'ala berkenan membalas segala kebaikan Semua pihak yang telah membantu. Semoga skripsi ini membawa manfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan.

Jakarta, Agustus 2016

Penulis